



# Escuela de Desarrollo Artístico de Caldera realiza Expo-Mar

**ACTIVIDAD.** Los alumnos presentaron sus trabajos manuales y pinturas.



LOS PEQUEÑOS DISFRUTARON CREAR EN TORNO A LA TEMÁTICA DEL MAR.

La Escuela de Desarrollo Artístico de Caldera (Edac), realizó su "Expo-Mar" con el propósito de destacar los contenidos y objetivos de aprendizaje abordados a través de la elaboración de la Unidad del Mar 2025, con una gran cantidad de trabajos en manualidades y pintura, creatividad e imaginación de los estudiantes del establecimiento educacional quienes diseñaron y presentaron sus trabajos realizados en el aula, los cuales fueron expuestos a toda la comunidad escolar.

Estas creaciones estuvieron centradas en la cultura de los Changos, permitiendo conocer cómo navegaban por las costas de nuestro territorio local.

Rossana Salinas, profesora del Edac, manifestó "Desde la UTP de nuestro establecimiento hemos querido desarrollar esta Expo-Mar, que consiste en otorgar a los estudiantes experiencias relacionadas con todo el mundo marino entre ellas una exposición de imágenes e información de seres y algas marinas, también una exposición de objetos del mar como materiales de embarcaciones, el faro o algunos tipos de conchas junto a ello una exposición de trabajos hechos por los estudiantes de los niveles mucho de los cuales con material

## Unidad

**del Mar 2025** es la materia que motivó a los estudiantes a pensar creativamente en torno a esta temática.

reciclado, también tenemos una maqueta de un hombre de la cultura Changa para dar a conocer a nuestros estudiantes la cultura del pueblo Chango".

Durante la actividad, se valoraron las inagotables riquezas que el mar nos ofrece y se reflexionó sobre el legado histórico que nos dejó nuestro héroe del Combate Naval de Iquique, Arturo Prat Chacón. La UTP agradeció a los y las docentes, asistentes de la educación y a todas las personas que colaboraron e hicieron posible esta hermosa y significativa presentación.

Finalmente, Gloria Araya, profesora de historia del Edac, expresó que "considera que es importante que los estudiantes tengan presentes que como país tenemos una historia y hay que respetarla y que sea relatada en los colegios para que puedan conocer que hubo héroes y que en un momento determinado dieron la vida por nuestra patria y gracias a ellos se consiguió lo que el país tiene y que todos puedan respetar esa historia".

CS